

トルコ・シリア地震への募金活動にご協力いただき、ありがとうございました。

館林市立第九小学校だより 第12号

みのり

令和5年3月22日 発行者 新島 邦彦

〈卒業、進級 おめでとうございます〉

明日、3月23日(木)、第58回卒業式が行われます。小学校六年間を修了し、中学校への新たな第一歩を踏み出す卒業生26名の皆さんに心から大きな拍手を送ります。保護者・ご家族の皆様、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。六年間の様々な経験を経て、大きく成長した我が子の姿に喜びもひとしおではないかと存じます。

明日の卒業式には、本校学校運営協議会の皆様にご臨席賜り、卒業生の門出に華を添えていただけることになりました。また、在校生を代表して、5年生にも出席していただきます。教職員一同、ご来賓の皆様や5年生とともに、心を込めて卒業生の門出をお祝いさせていただきます。

修了式と離任式は24日(金)に行います。数年前から、年度末の教職員異動にかかる新年度になってからの退任式は行われなくなりましたので、24日には、退職や異動される先生方を児童にお伝えいたします。異動先等については4月1日の新聞発表となります。

1年生から5年生までの皆さんは上級学年へと進級します。おめでとうございます。保護者・ご家族の皆様には心よりお祝い申し上げます。一年間の成長の様子をお子様とともに確認し、誉め称えてあげてください。

地域や関係団体等の皆様には、本校児童を見守り育てていただき、たいへんありがとうございます。お陰様で児童全員が進級・卒業できます。心より感謝申し上げます。

子どもたちの自立や健やかな成長のためには、家庭や地域、関係団体等と学校との連携が何よりも大切です。家庭にとってかけがえのないお子様、地域にとって未来を担う大切な宝である子どもたちの将来をしっかりと見据えながら、新たな年度も、ともに手を携えるパートナーとして子どもたちの成長を一緒に支えていただけると幸いです。どうぞ、よろしく願いいたします。

〈4月の主な行事予定〉

5日(水) ・ 入学式準備(新6年生 9時登校)	17日(月) ・ 委員会発足
7日(金) ・ 新任式、始業式、入学式	18日(火) ・ 全国学力学習状況調査(6年生)
10日(月) ・ 体位測定(上学年)、視力検査(3~6年、~17日まで)、1年生下校 11時	19日(水) ・ 授業参観、PTA 総会(紙面開催)
11日(火) ・ 体位測定(下学年)、1年生下校 11時	20日(木) ・ 交通安全教室
12日(水) ・ 集金日、視力検査(1・2年)、1年生下校 13時	24日(月) ・ クラブ発足
13日(木) ・ 1年生を迎える会、1年生下校 13時	25日(火) ・ B5、教育相談①
14日(金) ・ 1年生保護者への交通安全指導のち引渡下校 13時	26日(水) ・ B5、教育相談②
	27日(木) ・ B5、教育相談③
	28日(金) ・ B5、教育相談④
	1日(月) ・ B5、教育相談⑤

※令和5年度より家庭訪問に替えて、教育相談(保護者との二者面談)を行わせていただきます。

〈 特別授業「命、そして仲間を大切に」 〉

地元企業、キムラ金型株式会社会長の 木村 哲 様から、5・6年生向けにお話をいただきました。木村様から児童の生活に役立ててほしいと寄付金をいただいたことがきっかけです。校庭にジャングルジム、バスケットゴール、図書室に図鑑を購入させていただきました。

木村様からは、自身の父親が特攻隊員であったことのお話から、この世に一つしかない授かった自分の命を大切にしてほしい、また、ご自身が大病を患ったことのお話から、人は一人では決して生きていくことができない、人に優しく、そして仲間を大切に、助け合って生活してほしい、とお言葉をいただきました。



〔 館林高校レスリング部エキシビジョン 〕

令和11年に群馬県で開催予定の国民スポーツ大会において、館林市がレスリング競技の開催地となることに伴い、市民、特に子どもたちにレスリング競技を知ってもらい、興味・関心を持ってもらいたいということで本校にお越しいただきました。

当日は、卒業したばかりの3年生が、反り投げや両足タックルなどの技を披露。市内のレスリングクラブに所属する本校の2名も高校生相手に両足タックルを披露しました。



〔「生きているだけで百点満点」〕

4年生は、群馬県助産師会から助産師さんを講師に招いて、性に関する学習をしました。命の誕生から出産までの赤ちゃんの様子、成長に伴う身体と心の変化などについて学ぶとともに、自分自身を大切にすること、他の人も大切にすることについて学びました。



〔読み聞かせ〕

わくどき夢み隊の皆さんによる年間11回の読み聞かせ、今年度もたいへんお世話になりました。毎回、児童に心の栄養をたくさんいただきました。

わくどき夢み隊の皆さんからは、「いつも、真剣に聞いてくれるのでやりがいがあります。」「いつも、子どもたちからパワーをもらっています。」などのお言葉をいただいています。

子どもたちは、読み聞かせの日が来るのを楽しみにしています。



〔 6年生からのメッセージ 〕

